

MEDIENMITTEILUNG

CBH Compagnie Bancaire Helvétique ernennt neuen CEO

Genf, 22. Oktober 2024 – Der Verwaltungsrat der CBH Bank gibt die Ernennung von Simon Benhamou zum Chief Executive Officer bekannt. Diese Ernennung, die ab sofort wirksam ist, erfolgt im Anschluss an den Ruhestand von Philippe Cordonier. Der Verwaltungsrat gibt zudem die Ernennung von Alfonso Liparulo zum neuen Leiter des Private Banking bekannt. Alfonso Liparulo wird ebenfalls Mitglied der Geschäftsleitung.

Herr Benhamou trat 2009 als Wealth Manager und später als Leiter des Geschäftsbereichs EMEA in die familiengeführte Bankengruppe ein. Im Jahr 2014 wurde er in die Geschäftsleitung der Bank berufen und übernahm 2018 die Leitung des Bereichs Private Banking. Ebenfalls verantwortlich für die strategische Entwicklung, leitete er seit 2019 erfolgreich die digitale Transformation der Gruppe. In seiner neuen Funktion wird er von zwei stellvertretenden CEOs, Julien Faure-Geors und Amos Poncini, unterstützt.

Vor seinem Eintritt in die CBH Gruppe war Herr Liparulo rund zehn Jahre in verschiedenen Führungspositionen bei Pictet & Cie tätig. Im Jahr 2015 wurde er zum Head of Digital ernannt, wo er für die Geschäftsstrategie und die Umsetzung eines neuen Organisationsmodells verantwortlich war. Im Jahr 2019 wechselte er zu Mirabaud, wo er zunächst als Chief of Staff Wealth Management tätig war, bevor er die kommerzielle Verantwortung für die Region MENA, UK, Asia & Africa übernahm.

Sylvain Matthey, Präsident des Verwaltungsrats, sagte: "Wir gratulieren Simon herzlich zu seiner Ernennung. Mit seiner Erfahrung und seinen Kenntnissen der Gruppe wird er die Gruppe durch wechselnde Marktverhältnisse und Entwicklungen führen. Unter seiner Leitung wird die CBH ihre kundenorientierte Strategie weiter stärken. Wir haben vollstes Vertrauen in seine Fähigkeit, seine Dynamik und Vision einer zukunftsorientierten Privatbank in die Gruppe einzubringen."

Simon Benhamou erklärte: "Ich fühle mich privilegiert, weiterhin zum Wachstum der CBH Gruppe beitragen zu dürfen und freue mich darauf, diese Verantwortung zu übernehmen. Es stehen viele Herausforderungen bevor, aber wir verfügen über unbestreitbare Stärken. Ein starkes Anlageangebot, massgeschneiderte Dienstleistungen für Unternehmer und digitale Lösungen für das tägliche Bankgeschäft positionieren uns für die Zukunftlch habe das Glück, mit talentierten und motivierten Teams zusammenzuarbeiten, die es uns ermöglichen, unseren Kunden innovative und wertschöpfende Produkte und Dienstleistungen zu bieten. Ich danke dem Verwaltungsrat aufrichtig für diese Ernennung."

Sylvain Matthey fügt hinzu: "Die Geschäftsleitung und der Verwaltungsrat schliessen sich mir an, Philippe für seinen unermüdlichen Beitrag zum stabilen Wachstum der Gruppe in den letzten zehn Jahren zu danken, der es der Bank ermöglicht hat, eine der höchsten Tier-1-Kapitalquoten in der Schweiz zu erreichen. Dies gibt der Bank eine solide Grundlage für die Zukunft."

Über CBH | Compagnie Bancaire Helvétique

CBH Compagnie Bancaire Helvétique ist eine 1975 gegründete Privatbankengruppe in Familienbesitz. Die Gruppe hat ihren Hauptsitz in Genf und beschäftigt derzeit rund 309 Mitarbeiter an 10 Standorten weltweit. Per 31. Dezember 2023 beliefen sich die Kundenvermögen auf CHF 14,3 Milliarden, und die Kernkapitalquote (Tier 1) der Bank betrug 43%, womit sie im Vergleich zu anderen Banken in der Schweiz zu den am besten kapitalisierten gehört.

Die CBH-Gruppe bietet Vermögensverwaltungsdienstleistungen für private und institutionelle Kunden sowie mehrere ergänzende Geschäftsbereiche an, darunter Lösungen für Family Offices, Vermögensdienstleistungen & Strukturierung, exklusive Expertise im Bereich Private Märkte und massgeschneiderte Lösungen für tägliche Bankgeschäfte und Karten.

Medienkontakten:

- Nathalie Bijlenga | +41 22 839 01 00 | communication@cbhbank.com
- Citigate Dewe Rogerson | CBH@citigatedewerogerson.com

www.cbhbank.com